

Colombia

Caso Nicolás Petro

Campaña Petro presidente

Colombia

Atlántico

Barranquilla

Gustavo Petro

Nicolás Petro

Day Vásquez

“Como padre siempre tendrá mi apoyo y mi cariño”: presidente Petro visitó a su hijo Nicolás en Barranquilla

El presidente dice que espera “una acción penal libre de agendas políticas y de total sujeción al debido proceso y los fallos judiciales”.



El presidente Gustavo Petro y su hijo Nicolás Petro. Foto: Colprensa

hace 4 horas

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, visitó este lunes festivo a su hijo Nicolás Petro, quien actualmente se encuentra detenido en su residencia en Barranquilla. Tras la visita, el mandatario dejó un emotivo y contundente mensaje en la plataforma X, previamente llamada Twitter.

El mensaje, breve, pero repleto de significado, dice: **“Hoy visité a mi hijo Nicolás. Como padre siempre tendrá mi apoyo y mi cariño. Como presidente he respetado sin titubeos la independencia judicial. Espero una acción penal libre de agendas políticas y de total sujeción al debido proceso y los fallos judiciales”.**



Gustavo Petro 
@petrogustavo · Seguir

Hoy visité a mi hijo Nicolás. Como padre siempre tendrá mi apoyo y mi cariño. Como presidente he respetado sin titubeos la independencia judicial. Espero una acción penal libre de agendas políticas y de total sujeción al debido proceso y los fallos judiciales.

4:19 p. m. · 21 ago. 2023

👍 11,7 mil 🗨 Responder 🔗 Copia enlace

Leer 2,1 mil respuestas

El presidente Petro **siempre ha enfatizado la necesidad de separar lo personal de lo político**. En este caso, no ha sido la excepción. A través de su mensaje, recalca su **papel dual como padre y líder de la nación**, y deja en claro que, mientras brindará su apoyo incondicional a su hijo desde una perspectiva familiar, **no interferirá en el**

Te puede interesar



Así habilitarán la movilidad desde y hacia los Llanos Orientales tras caída del puente El Grillo y derrumbes en la vía

hace 4 horas



Gustavo Petro hablará este lunes con el nuevo presidente de Guatemala, Bernardo Arévalo
haya hecho”: familia de Edwin Arrieta

hace 7 horas



Alcaldía de Cali ofrece hasta \$30 millones a quien dé información sobre el crimen de Lisandro Vallecilla

hace 10 horas



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



Torrenciales inundan Venezuela y Chile y causan graves daños

hace 2 horas



La sorprendente imagen que capturó el James Webb de una estrella que se está muriendo

hace 2 horas



Soldado mató con su arma de dotación a dos compañeros en Ituango

hace 2 horas



Lluvias del fin de semana inundaron tres municipios de Antioquia

hace 2 horas



La exposición que evoca la memoria del barrio Moravia

hace 10 horas

proceso legal que enfrenta Nicolás.

Vea también: [Los escándalos de plata que enlodan la campaña 'Petro Presidente' de 2022](#)

Con el llamado a una **“acción penal libre de agendas políticas”**, el jefe de Estado pide que el caso de su hijo se maneje con la máxima imparcialidad, lejos de los focos y presiones de la arena política.

El caso de Nicolás Petro ha generado divisiones en la opinión pública. Mientras algunos ven su detención como un acto de persecución política contra el presidente, otros argumentan que el sistema judicial simplemente está cumpliendo con su deber.

Cabe recordar que Nicolás Petro llegó a un acuerdo con la Fiscalía para colaborar más con la investigación adelantada en su contra. Sin embargo, la defensa del hijo del presidente Gustavo Petro le hizo una solicitud especial a la Procuraduría General de la Nación.

En contexto: [Defensa de Nicolás Petro solicitó no contar con testimonios de Lopesierra, Hilsaca y otras 5 personas, en la investigación](#)

La solicitud, que tomó por sorpresa al ente público, fue realizada en el marco del juicio disciplinario que se lleva a cabo en contra del hijo del presidente Gustavo Petro y en ella pide **que no se llame a declarar a varios de los principales señalados de dar dineros no reportados a Petro hijo y a su exesposa, Day Vásquez.**

Los implicados en los dineros, que piden no tener en cuenta como testigos, son Ricardo Roa, exgerente de la campaña y actual presidente de **Ecopetrol**; al exnarco y actual candidato a la alcaldía de Maicao, Santander Lopesierra; a Gabriel “el turquito” Hilsaca, hijo del empresario Alfonso “el Turco” Hilsaca; Camilo Burgos, primo de Nicolás Petro y una de las personas de máxima confianza; César Vásquez, tío de Day Vásquez, quien habría sido el encargado de incurrir en testaferrato con el manejo de los agentes inmobiliarias.

La solicitud, que tomó por sorpresa al ente público, fue realizada en el marco del juicio disciplinario que se lleva a cabo en contra del hijo del presidente Gustavo Petro y en ella pide **que no se llame a declarar a varios de los principales señalados de dar dineros no reportados a Petro hijo y a su exesposa, Day Vásquez.**

Los implicados en los dineros, que piden no tener en cuenta como testigos, son Ricardo Roa, exgerente de la campaña y actual presidente de **Ecopetrol**; al exnarco y actual candidato a la alcaldía de Maicao, Santander Lopesierra; a Gabriel “el turquito” Hilsaca, hijo del empresario Alfonso “el Turco” Hilsaca; Camilo Burgos, primo de Nicolás Petro y una de las personas de máxima confianza; César Vásquez, tío de Day Vásquez, quien habría sido el encargado de incurrir en testaferrato con el manejo de los agentes inmobiliarias.

exdiputado del AUNANCO.





12:57 p. m. · 21 ago. 2023



1,8 mil



Responder



Copia enlace

[Leer 652 respuestas](#)

Nicolás Petro confesó ante la Fiscalía que recibió dineros ilícitos, algunos de los cuales destinó para uso de la campaña presidencial en el norte del país, pero advirtió que su padre desconocía del uso ese dinero.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Camilo Andrés López C

[Seguir Periodista](#)

Para seguir leyendo



< Anterior

Torrenciales inundan Venezuela y Chile y causan graves daños

Las autoridades de ambos países atienden varias emergencias producto de las tormentas registradas durante las últimas horas.

Siguiente >

hace 2 horas

Así habilitarán la movilidad desde y hacia los Llanos Orientales tras caída del puente El Grillo y derrumbes en la vía

La caída de este puente, sumado a la ola invernal y los retos sísmicos, tienen en mal estado las vías en la zona. El Ministerio de Transporte se comprometió a tomar medidas para beneficiar a las comunidades afectadas.





Colpaso del puente Los Grillos en la vía Los Cruceiros – Aguazul, en la Transversal del Cusiana (Boyacá). FOTO MinTransporte

hace 4 horas

El Ministerio de Transporte estableció la hoja de ruta para superar los problemas de movilidad que se registran en los corredores Bogotá-Villavicencio y Bogotá-Sogamoso, tras la caída del puente El Grillo, anunció este lunes el ministro de Transporte, William Camargo Triana.

Ante la situación, esta semana se pondrán en marcha una serie de medidas para atender la emergencia desde diferentes frentes.



Colpaso del puente Los Grillos en la vía Los Cruceiros – Aguazul, en la Transversal del Cusiana (Boyacá). FOTO MinTransporte

hace 4 horas

El Ministerio de Transporte estableció la hoja de ruta para superar los problemas de movilidad que se registran en los corredores Bogotá-Villavicencio y Bogotá-Sogamoso, tras la caída del puente El Grillo, anunció este lunes el ministro de Transporte, William Camargo Triana.

Ante la situación, esta semana se pondrán en marcha una serie de medidas para atender la emergencia desde diferentes frentes.

Primero, se realizará **un Puesto de Mando Unificado (PMU) en Pajarito, Boyacá, y entregarán ayudas humanitarias a las comunidades afectadas por el colapso de la infraestructura ubicada en la vía Los Cruceiros – Aguazul**, en la Transversal del Cusiana. Además, se dará apertura de pasos peatonales y para vehículos de menor tamaño.



Colombia

Por vías tapadas y puentes caídos, el Llano pide auxilio



[Ver en Twitter](#)

3:45 p. m. · 21 ago. 2023



39 Responder Copia enlace

Leer 6 respuestas

El Inviás informó que **la habilitación del paso peatonal para que las personas puedan trasladarse de un lugar a otro estará al lado del puente afectado**, así mismo, los contratistas de la obra están haciendo tomas topográficas para colocar al lado derecho del puente colapsado el paso vehicular de tráfico liviano.

Le puede interesar: [La respuesta a las cinco preguntas más recurrentes de los colombianos sobre los temblores y sismos](#)

Estas fueron algunas de las conclusiones de la visita que hizo el ministro Camargo a la zona, en compañía de la viceministra de Infraestructura, María Constanza García; la directora general del Inviás, Mercedes Gómez Villamarín, y los gobernadores de Boyacá y Casanare.

Durante la reunión con la población afectada y las autoridades locales de los municipios afectados por el cierre de la vía, Camargo explicó que todas las inquietudes y propuestas serán puestas a consideración en el Consejo de Ministros que se llevará a cabo en la tarde de este lunes en la Casa de Nariño para buscar soluciones a corto plazo y permitan mitigar las pérdidas económicas por el cierre de este corredor vial que comunica a Boyacá con el departamento de Casanare.

MinTransporte · 21 ago. 2023
@MinTransporteCo · [Seguir](#)
En respuesta a @MinTransporteCo

👍👏 En un Puesto de Mando Unificado en Pajarito, evaluamos alternativas tras el colapso del puente Los Grillos en la Transversal del Cusiana. Pasos peatonales y para vehículos de menor tamaño se abrirán para garantizar la movilidad y ayudar a las comunidades afectadas.



alternativas tras el colapso del puente Los Grillos en la Transversal del Cusiana. Pasos peatonales y para vehículos de menor tamaño se abrirán para garantizar la movilidad y ayudar a las comunidades afectadas.



3:45 p. m. · 21 ago. 2023

5 Responder Copia enlace

Leer 3 respuestas

Para saber más: [Piden declarar estado de emergencia económica y social para el Meta](#)

Sobre la situación de la **vía Bogotá – Villavicencio**, el ministro dijo que **esperan tener buenas noticias el próximo miércoles**. Que se libere el corredor del Sisga, que en la actualidad está saturado.

“Desafortunadamente las tres vías que conectan esta zona están siendo afectadas por la ola invernal, estabilidad de obras y temas sísmicos, situaciones que se tienen que agenciar en el corto plazo para recuperar la movilidad entre los dos departamentos”, aseguró.

Le recomendamos: [Emergencia en la vía Guatapé-San Rafael: explosión de camión de gas deja un muerto y 14 heridos](#)

Por su parte, Mercedes Gómez Villamarín, directora General del Invías, dijo que **continuarán analizando otras vías del sector que permitan dar una movilidad de carga de 30 toneladas**.

Finalmente, el ministro **Camargo informó que regresará a Pajarito para liderar el PMU entre miércoles y sábado de esta semana**, y anunciar medidas concretas para beneficio de las comunidades afectadas por el cierre de la vía.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



El Colombiano

Gustavo Petro hablará este lunes con el nuevo presidente de Guatemala, Bernardo Arévalo

Petro felicitó a Arévalo a través de la red social X y al pueblo guatemalteco por abrir la puerta de su país al progresismo.

